
こちらに夏に引っ越してきて、�階とロフ
ト、全ての部屋でエアコン�台で快適に過
ごすことができました。部屋は暑くはなる
んですけど、湿気が少ない感じがします。
今までの夏は湿気で息苦しかったり、頭痛
がしたり…という経験があったのですが、

自然素材を使っているせいか、自然の中に
いるような感じで、身体が楽ですね。
気に入っているところは、全てです。私た
ち�人に必要なものを、隅から隅まで細か
く打ち合わせをしていただいて、ミリ単位
で、最後の最後まで、修正・調整をしていた

だいたので、何一つ無駄がなくて、�人がど
こにいても快適に過ごせるような家になり
ました。自分たちの想いが実際の大きな形
になって、「ここまでできるんだ」と驚いて
います。（インタビュー動画より一部抜粋）

正田純子
（����年生まれ　横浜育ち　子ども�人）
我が家の�人の子どもたちはハウスダスト
アレルギー。アトピー性皮膚炎や花粉症の
症状が出ます。
子どもがアレルギーで苦しむ姿を見るの
は辛いもの。対症療法ではなく、原因その
ものを取り除きたいと、食事や衣類、洗剤

などにこだわり、アレルギーの原因を探し
ていくうちに、住環境もアレルギーに大き
な影響を与えていることに行きつきまし
た。
これから家づくりを始める方に、家を建て
る前に知って欲しいのは、材料と工法の大
切さです。
家族が健康に心地よく暮らす家づくりの
ために、まずは情報収集から始めません
か？家づくりはまだ先…と思っている方
にこそお伝えしたいのです。

勉強会に参加ご希望の方は右のQRコードよりお申込みください▷　

　　　　　　　　　　　　　　　世田谷区Mさん

世田谷区Mさんの
インタビュー動画を

Youtubeでご覧いただけます

講師より

自然素材の PAC住宅に暮らして


